



Luc Crepy
Evêque de Versailles

Versailles, le 26 février 2025

Aux Musulmans des Yvelines Pour le Ramadan 2025

Chers frères et sœurs musulmans,

Cette année, le début du mois de Ramadan est presque concomitant à l'entrée en Carême. Alors que nous, catholiques, nous nous préparons pendant 40 jours à la fête de Pâques, célébration de la mort et de la résurrection du Christ, vous, musulmans, cherchez pendant ce Ramadan, par vos efforts de jeûne, d'offrande et de prière, à accomplir le bien et la volonté de Dieu. En ces temps privilégiés, puissions-nous tous nous rapprocher de Dieu et voir grandir la paix dans les cœurs et dans notre monde qui en a tant besoin.

Nous voulons faire mémoire avec vous d'initiatives communes qui ont été vecteurs de cette paix. En 2024 dans les Yvelines, musulmans et catholiques ensemble ont donné leur sang, ont fait des maraudes, ont partagé un repas entre femmes, certains ont même participé à une collecte alimentaire ou à une conférence suivie d'échanges fraternels, d'autres se sont aussi retrouvés pour un match de foot, d'autres encore, responsables, prêtres et imams se sont rencontrés, etc.

Que les initiateurs et participants de ces actions concrètes – et de tant d'autres – en soient vivement remerciés. Nous y voyons un signe d'espérance. Ce thème est cher à l'Eglise en cette année 2025 puisqu'elle vit une démarche particulière, appelée Jubilé. A l'appel du pape François, les catholiques du monde entier vivent cette année comme des « *pèlerins d'espérance* ».

Puisse cette espérance régner aussi dans vos cœurs bénis de Dieu ! A tous, nous vous souhaitons un bon mois de ramadan, pleins de confiance dans l'avenir. Que Dieu tout puissant et miséricordieux vous bénisse.

✠ Luc CREPY
Evêque de Versailles

et

l'équipe diocésaine pour les relations avec les musulmans

Père Louis du Bouëtiez - Gilles Capdequi - Père Xavier Chavane Diacre René Dheilly - Sœur
Bernadette Diarra - Père Guillaume Dupont